

## Beitragsrückerstattung: HALLESCHE zahlt 45 Millionen Euro an Versicherte

**Rund 91.000 Versicherte der HALLESCHE Krankenversicherung können sich über zurückerstattete Beiträge für ihre Leistungsfreiheit im Kalenderjahr 2010 freuen. Das sind 7,7 % mehr als im Vorjahr. Insgesamt werden ca. 45 Millionen Euro ausbezahlt.**

22.09.2011 - Rund 91.000 Versicherte der HALLESCHE Krankenversicherung können sich über zurückerstattete Beiträge für ihre Leistungsfreiheit im Kalenderjahr 2010 freuen. Das sind 7,7 % mehr als im Vorjahr. Insgesamt werden ca. 45 Millionen Euro ausbezahlt.

Immer mehr Versicherte der HALLESCHE profitieren von einer Beitragsrückerstattung. Das lohnt sich in doppelter Hinsicht: Leistungsfreie Versicherte erhalten bis zu drei Monatsbeiträge zurück. Gleichzeitig beeinflusst ein hoher Anteil leistungsfreier Kunden die Entwicklung der Beiträge positiv. Hiervon profitieren alle Versicherten der HALLESCHE Krankenversicherung a.G.

### Kontakt:

HALLESCHE  
Krankenversicherung auf Gegenseitigkeit  
Andreas Bernhardt  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Telefon: 0711/6603-2922  
Telefax: 0711/6603-2669  
E-Mail: [presse@hallesche.de](mailto:presse@hallesche.de)  
Webseite: [www.hallesche.de](http://www.hallesche.de)

